紫東連合町的含ニュース

平成 28 年 7 月 1 日発行 **発行 栄東連合町内会** (Tel 711-2203)

■■ 平成28年5月28日(土)・6月5日(日)■■

~ 小学校 大運動会 ~

栄東地区の各小学校で運動会が元気よく開催されました。[栄小学校、栄東小学校、栄南小学校、栄町小学校は5月28日(土)に開催。栄緑小学校は雨天のため6月5日(日)に開催されました。]

子どもたちは全力で自分たちの競技 に取り組み、会場からはたくさんの拍手 と声援が湧き上がりました。

来年も運動会が楽しみですね。



■■ 平成28年6月11日(土)■■

~ 栄町花いっぱい事業 2016 ~



しました。 この事業は、子どもたちの健全育成と栄 東地区の魅力・活力あふれるまちづくり を目指し、町内会や地元企業等55団体 で構成された「栄東地区子ども未来会議

自転車の路上駐輪を防ぐとともに歩道を花と緑で飾る「栄町花いっぱい事業2016」が開催され、地域住民と地元企業などが協力し、東区の地下鉄栄町駅周辺の歩道等にサフィニアやラベンダーなどの花を植えたプランター約170基を設置

(代表 永渕宏 [栄東連合町内会長])」が実施し、今回で 1 1 回目になります。

この日は、天気にも恵まれ、日の丸会館 (東区北41東14)に地域住民など約140 人が集合し、色鮮やかな花の苗をプランタ ーに丁寧に植栽。その後、参加者にラベン ダーとクレマチスの苗木をプレゼント。

プランターは、地下鉄栄町駅の交差点を中心に並べられ、花の見ごろが続く9月頃まで道行く市民の目を楽しませます。

きれいな花が咲き続けられよう、水やりなどのご協力をお願いします。



■■ 平成28年6月12日(日)■■

~ YOSAKOI ソーラン祭り ~



栄東連合町内会からは宮出女性部長をはじめ14 名が参加し、一糸乱れぬ踊りで沿道の観客を魅了しま した。 第 25 回 YOSAKOI ソーラン祭りが開催され、「ファイターズ通り会場(東区北9条東6,7丁目)」ではオープニングセレモニーにおいて、東区連合町内会女性部94人が観客らの手拍子に合わせて東区音頭を披露しました。



■■ 平成28年6月15日(水)■■

~ 特殊詐欺被害防止の啓発活動 ~



こうした特殊詐欺被害を防止するため、 栄東連合町内会では防火防犯部と女性部が、 年金支給日の 15 日に北洋銀行栄町支店前で 街頭啓発を行いました。

銀行に訪れる高齢者を中心に「振り込め詐欺にご注意ください!」と呼びかけながら、 啓発用品を配布し注意喚起を促しました。 平成 27 年における札幌市内の振り込め詐 欺被害の発生件数は 110 件、被害金額は約 3 億 8,592 万円で、平成 26 年と比較すると被害 件数が 40 件 (57.1%) 増加し、被害金額も約 1 億 1,956 万円 (44.9%) 増加しました。

手口もオレオレ詐欺ばかりでなく、架空請求、還付金詐欺、融資保証金詐欺と多様になっています。

